

MAGAZINE

Pengabdian Untuk Rakyat, Babinsa Ulumanda Evakuasi Warga Yang Sakit Ke Puskesmas Dengan Tandu Sederhana

M Ali Akbar - SULBAR.MAGZ.CO.ID

Jan 15, 2024 - 10:26



Majene - Serda Suryanto Babinsa Desa Ulumanda Koramil 1401-04/Malunda kembali menunjukkan wujud nyata keberadaan TNI di tengah-tengah masyarakat. Kali ini Babinsa dari jajaran Koramil 04 Malunda Kodim 1401/Majene itu membantu proses evakuasi salah seorang warga di wilayah binaannya untuk mendapatkan perawatan medis yang lokasinya berada di wilayah terpencil Dusun

Tamajannang Desa Ulumanda Kec. Ulumanda Kab. Majene, Minggu (14/01/2024).



Setelah menerima informasi bahwa ada salah seorang warga di wilayah binaan atas nama Kasman (40 thn) yang mengalami sakit gejala Malaria dan perlu segera di evakuasi ke Puskesmas, Serda Suryanto langsung menuju ke wilayah Binaannya. Dengan bebekal alat seadanya, Babinsa Desa Ulumanda bersama masyarakat bersama-sama mengevakuasi bapak Kasman menuju Puskesmas di Dusun Kalo'bang yang jaraknya kurang lebih 10 KM dari Dusun Tamajannang.



"Sebagai Babinsa, sudah menjadi tugas dan kewajiban untuk selalu membantu masyarakat dan berada di tengah-tengah masyarakat terutama saat ada masyarakat yang mengalami kesulitan. Seperti halnya Pak Kasman ini, harusnya segera mendapatkan perawatan dari petugas medis. Karena Puskesmas lumayan jauh jadi kita tandu, yang penting beliau ini segera bisa mendapatkan perawatan medis," terang Babinsa.

Serda Suryanto juga menambahkan, akses dari Dusun Tamajannang ke Puskesmas Dusun Kalo'bang ini tidak dapat dilalui kendaraan roda empat,

kendaraan roda dua pun tidak semua yang bisa melewati jalanan ini karena lokasinya yang berada di daerah pegunungan dan belum ada akses jalan yang memadai. Satu-satunya jalan harus ditandu.

Sementara itu, di tempat terpisah Danramil 04 Malunda Lettu Inf Alimuddin mengatakan, Babinsa merupakan ujung tombak TNI dan yang paling dekat dengan masyarakat. Bila ada masyarakat mengalami kesulitan, Babinsa harus ada disana dan membantu masyarakat.

"Sesuai dengan Visi Panglima TNI yaitu PRIMA (Profesional, Responsif, Integratif, Modern dan Adaptif), kami selaku Danramil senantiasa menyampaikan kepada para Babinsa untuk bekerja dan mengabdikan untuk rakyat agar kita senantiasa dicintai rakyat, TNI itu dari rakyat oleh rakyat dan untuk rakyat," tutup Danramil.